
◆期首会員数　     　35名      ◆入会者　        1名 ◆退会者　  0名　 ◆現在　　36名 

Nagasaki West Rotary Club Weekly Report

長崎西ロータリークラブ　2022年11月22日　  第1739例会　No16

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆11/22例会出席    22名　   ◆免除者出席 　10名　　 ◆欠   席    14名          ◆出席率 　62.86%　

◆司会　尾本久男SAA委員長　　　◆四つのテスト　馬場隆寿さん　　　◆ご来訪ロータリアン　

◆米山奨学金支給並びに近況報告
　グェン・ティ・ホン・トゥさん(ベトナム)  

■例会休会のお知らせ　 

長崎出島RC　11/4(金)定款第７条第１節により休会 

みなさんこんにちは。本日は長崎文化放送様のご協力で職

場訪問例会を行いました。長崎文化放送様、久田松会員、

アテンドして下さった石山前会員に御礼申し上げます。本日

の段取りをして下さった平山委員長お世話になりました。本

日の職場訪問で解った事ですが、一発本番のミスが許され

ない現場では、実は何倍もの時間とエネルギーをかけて綿

密な準備がなされているという事でした。例えば放送の画像

を作る編集作業ですが、早い人でも1分つくるのに1時間かか

るとの事です。１５分であれば１５時間となってしまいます。今

週放送分は前の週に取材となり時間との戦い、編集作業の

大 変さが解ります。それでも「よりいいもの」を作りたいとの熱

意を感じました。組織ですが約３０名のスタッフが参加してい

るそうです。全体会議は無く、それぞれのリーダーの意思の

疎通で運営されているとの事です。当然臨時ニュース等の割

り込みも有るでしょう。それでも番組として完成させていくとい

う事は、意思決定権と情報伝達経路、各人が自分は何をす

べきか、他のメンバーが動く為には何が必要か等明快になっ

ているという事でしょうか。複数のお部屋にお邪魔させて頂き

ましたが、紙資料が少なく整然として整理整頓が行き届いて

おりました。私は建設業ですが、現場では先ず整理整頓と言

われます。それが安全・品質・工程・原価管理の第一歩だか

らです。アナウンサーの羽地さんが随時説明して下さいまし

たが、カメラの向こうには数十万の人が見ていて下さっている

という事を何度かおっしゃっていました。恐らくご自分に言い

聞かせているのだと思います。忘れてはいけない事をいつも

言葉にして自分に言い聞かせる。仕事人としてお手本にした

いと思います。今日はとても勉強になりました。それではこの

後の例会も宜しくお願い致します。 

 

  

◆台北幸福RC　謝　冠園会長ご来訪挨拶

◆結婚・誕生・入会祝い　11/1～11/19

◆幹事報告　　    山田孝二幹事

【誕生祝】　許斐義彦さん 

【入学祝】　許斐義彦さん 

　　　　　　　 

　 

 

 

【結婚祝】　日髙豊久さん 

　　　　　　　嶽本孝二さん 

　　　　　　　許斐義彦さん 

　　　　　　　下田隆雅さん 

　　　　　　　田中豊俊さん 

 

◆会長挨拶　　　   柳龍一郎会長　

■理事会報告 

【審議事項】クラブ細則の改正　第５条第１節「また現年度

の収入と支出を含む中間報告を発表しなければならない」

として追加。12/13年次総会にて審議 

【協議事項】青少年委員会(北口青少年奉仕P担当理事)委

員会事業進捗確認(12月の施設へのプレゼント等々)　今後

打ち合わせして図書カードを贈呈予定。 

会員増強P委員会(山田吉盛理事)会員拡大進捗状況報告　

(有)朋友　平林宏執氏をアテンドするもNG 

その他アテンド状況の確認 

【報告事項】①地区補助金決定と進捗状況報告　　　　　　　

(古里奉仕P担当理事)　補助金額決定680ドル10月レート

145円×680　98600円(申請９万円)　業務用冷蔵庫199100

円　納品を１１月末から１２月初旬を予定している。山本倫

子氏の卓話を１月から２月予定している。 

②11月ロータリー財団月間にちなんで　寄付現状報告　　

１０月末現在89,000円　目標1人/150ドル 

③地区大会確認　会員12名並びに米山奨学生・事務局　

14名出席　10時市民会館横出発　 

◆委員会報告　水本国際奉仕P担当理事  

地区ロータリー財団セミナー報告　11/13佐賀「龍登園」 

駒井第３地域ARRFCによる「補助金の財源について考えて

みよう」森本補助金地区委員長による「地区補助金とグロー

バル補助金の概要と改正点について」の話があった。 

◆ニコニコ箱　

■柳龍一郎さん　久田松さん、本日はお世話になりました。 

■山田孝二さん　職場訪問例会。久田松さん、石山さん、　

ありがとうございました。 

■平山寿則さん　久田松さんのお陰で楽しい職場訪問が出

来ました。ありがとうございました。 

■島崎義忠さん　石山さん、久田松さん、本日は大変お世話

になりました。 

■江上徹也さん　職場訪問例会の御世話に感謝。NCCの　

皆様にも受入れて下さり、久田松さん、石山さんに感謝。 

■許斐義彦さん　久田松さんお世話になります。 

■嶽本幸次さん　久田松さん、職場訪問ありがとうございまし

た。石山さんに久しぶりにお会いできて、嬉しかったです。 

 



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 11/22　　    20,000円　　 　 累計 　 357,538円

　ロータリー財団寄付　目標１人150ドル/年間 11/22　       1,000円　　　   累計　    96,000円

　米山記念奨学寄付　　目標１人16,000円/年間　 11/22　       2,000円　　　   累計　   92,000円

◆会長　柳　龍一郎　幹事　山田孝二　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:山崎雅之　◆編集:事務局　中田久美子

◆ハイライトよねやま　271号 

(写真3)

(写真2)

米山奨学生　グェン・ティ・ホン・トゥさん　　　　　
(36歳・ベトナム)　活水女子大学　国際文化学部4年  

◆長崎金星観測地　金比羅山　許斐義彦
知る人ぞ知る金比羅山にある貴重な日本天文遺産

職場訪問例会　於:長崎文化放送㈱　 

◆本日の例会食　　

和食弁当 
刺身 
吸い物 
デザート 

■柳龍一郎さん　 先日は会長・幹事会が西クラブの主幹で

行われました。山田幹事、司会進行お疲れ様でした。 

■山田孝二さん　ニコニコのために。 

■島田靖彦さん　100％出席表彰、ありがとうございます。 

■水本由幸さん　誕生日自祝です。 

2009年10月(創立25周年)
海星高校吹奏楽部に　　　　　　　
楽器贈呈


